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今年度会長テーマ

第2374回例会 2015.10.1

ロータリーでハッピーライフ！

世界への
プレゼントに
なろう

世界への
プレゼントに
なろう

■点鐘：戸澤会長

■司会：
　山本例会運営委員長

■会長報告 戸澤会長

■幹事報告 飯田幹事

　関東は今年 5月 6 月、晴天が続き、7月 8 月は異常
に暑く 33 ～ 35 度に。また、8月中旬には 35 ～ 38 度
の日が多かった。そして、お盆過ぎから急に寒く
なった。北海道の大雪山で初冠雪がありました。今
夏の気温は平均すると平年並みだとお天気の森田
キャスターは言っていた。しかし、今年は野菜や果
物に異変が起きています。キュウリが 1 本 100 円。
レタス 1個 400 円。キャベツ 1個 300 円。
　私の会社の売り上げの半分を占める玉ねぎは北海
道で豊作ですが値段が高い。これは米国が異常な干

ばつ高温だったため高単価のいちごやブロッコリー、
特殊な野菜、オレンジなどには水を供給した。しか
し、単価の低い玉ねぎなどには水を充分供給してい
ないので、実も小さくて収穫量も少ない。
　このため米国の相場が高い。台湾や韓国は、玉ね
ぎの輸入を例年米国に頼っている。今年はその米国
が高いので、安い中国から輸入している。このため、
中国では玉ねぎ相場が上がってしまいました。北海
道が豊作なのに、安くならない現象も起きています。
日本は台湾から玉ねぎを輸入していたのを、今年は
逆で台湾に輸出する異変が起きています。玉ねぎ市
況は中国産と北海道産の価格が変わらなくなりまし
た。今後中国産は安くなります。

■ガバナー事務所：
・【地区大会】3委員会の件について
　地区大会における3委員会(選挙管理委員会・決議
　委員会・信任状委員会)のガバナー補佐就任について
　野崎ガバナー補佐：決議委員会
・｢意義ある業績賞｣募集について
　申請受付：2015年12月25日までに推薦書式提出
・ロータリー研究会の案内について
　2015年12月1日(火)～4日(金)
　於　ホテルグランパシフィック
　登録締切　10月23日(金)
・｢グローバルフェスタJAPAN2015｣の案内について
　10月3日(土)～4日(日)
　於　お台場センタープロムナード

■国歌：｢君が代｣
■合唱：ロータリーソング
　　　　｢奉仕の理想｣
◆ソングリーダー：
　野澤(厚)会員
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◆戸澤会長、飯田幹事幹事：石山さん、本日は日本経
　済発展のため卓話をよろしくお願い致します。
◆田中会員：先日開催されました東村山市民ゴルフ大
　会。清水さん一般男子ベスグロ優勝おめでとうござ
　います。団体で我が恩多町は大健闘で優勝できまし
　た。9月に行われましたTRCゴルフ大会ではおかげ
　さまでベスグロ優勝できました。いよいよ分区の大
　会です。心ひとつにして分区の代表になり、悲願の
　優勝を目指して頑張りましょう。
◆野澤会員：先日行われました市民ゴルフ大会で清水
　さんがベスグロ優勝・総合優勝。誠にまことにおめ
　でとうございます。今度はロータリー分区地区大会
　で優勝を目指してください。
◆荻野会員：会員増強チームを作りました。また、清
　水さんが市民ゴルフ大会で優勝しました。スコアは
　78でした。
◆清水会員：市民ゴルフ大会ではベスグロ優勝ができ
　ました。
◆中丸会員：先日の東村山市ゴルフ連盟秋季大会で清
　水敬量さんが優勝されました。清水さんおめでとう
　ございました。また今度教えてください。
◆岩原会員：野澤さんありがとうございます。ゴルフ
　のキャディバッグに付けるネームプレート。ありが
　とうございます。スコアアップ頑張ります。

西川会員■ニコニコＢＯＸ

本日のニコニコ合計：      44,000円
　　累　　　計　　：    394,000円

■委員長報告

■野村会員研修副委員長：
■皆出席：
　相羽会員(15回目)
　野村会員(13回目)

■ご結婚祝月：町田会員

■会員誕生祝月：
　樺澤会員、相羽会員
　野村会員

■米山奨学会マルチプル：
　當麻会員(5回目)

■令夫人誕生月：
　野崎会員

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

29 24 0 4 85.71

■出席報告 岩原会員

『ロータリーの友』10月号の紹介。
●ＲＩの指定記事。3ページにK.R.ラビンドランＲＩ会長
　のお顔が掲載されています。『ポリオ撲滅の物語を語
　りましょう』。このような記事を読んで頂ければ、かな
　り知識が高まります。ポリオが今も残っているのはナ
　イジェリアとアフガニスタン。

■東京武蔵野中央ロータリークラブ(地区大会ホスト)：
　国際ロータリー第2580地区2015～16年度地区大会
　の案内と参加クラブ全委員登録のお願いについて
　テーマ『所業奉仕の今日的課題と永続企業“職業奉
　仕の具現化～お江戸日本橋と浅草”』
　日程：2016年2月24日(水)・25日(木)
　会場：ホテルニューオータニ
　登録料：10,000円
　※リーフレット配布します

■ローターアクト委員会：
　ローターアクトクラブ例会参加のすすめ
　添付：ローターアクトクラブ例会案内(10～12月)一
　　　　覧表

■ロータリー米山記念奨学会：
　特別寄付感謝状の受理
　當麻誠会員　第5回米山功労者マルチプル
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■小町IM実行委員会
　委員長：

■卓話者：
　石山社会奉仕委員長

■卓話『経済と地域社会の発展』

●24ページ。『ソウル魂を求めて』。来年の世界大会開
　催地。
●37ページ。『RI会長を迎えて』。第2520地区は黄其光
　国際ロータリーRI会長を塩釜市に迎えて盛りあがった｡
●43ページ。『公共イメージ向上作戦』。大型のハイビ
　ジョンでロータリーを知ってもらう情報提供を行って
　いる。
●48ページ。『財団100周年：ソウル国際大会で祝い、世
　界へ広げよう』
●縦組みの14ページ。『鶴岡の良さを再発見・友好クラ
　ブを訪ねて』

　10月22日（木）昭和館でIM開催。先日、野崎多摩分区
ガバナー補佐を含めて5名、現地で打ち合わせを実施。
東京東村山ロータリークラブでは、欠席1名。全体として
は約8割を目指している。当日はかなりハードです。役割
分担と内容確認を10月15日の例会で再確認打ち合わせ
を致しますのでよろしくお願いします。講演者島田敏夫
解説委員との講演の打ち合わせも済んでいる。よろしく
お願い致します。

■嶋田パスト会長から
　お願い：

　毎年お世話になっている『歴史とロマン市民の会』の
年会費（1000円）を北久保会員までお願い致します。主に
東村山駅から西側ある遺跡や古い建物を中心にして研究
している。是非ご理解の上よろしくお願い致します。

■荻野会員増強委員長：

　会員勧誘チームを作っ
た。チームについては、野
澤秀夫会員と田中委員で
相談した。よろしくお願い
致します。

各チームで二人勧誘を目標に活動願います。

チーム名 メンバー

戸澤忠会長 相羽　正、村越政光、赤木盛一、
町田清二、目時俊一

野﨑一重多摩分区
ガバナー補佐

當麻　誠、隅屋宜一、田中重義、
金子哲男、小町幸生

野澤秀夫増強委員 大仁田隆義、嶋田憲三、樺澤　襄、
北久保隆一、西河博史

飯田能士幹事 石山　敬、岩原　隆、村田秀雄、
中條基成

荻野会員増強委員長 中丸繁男、野村高章、野澤厚子、
清水敬量、山本智治
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■閉会点鐘：戸澤会長


